

JO - Skitag

Bericht von Yves König - JO-Leiter

Liebe Mitglieder
Liebe Eltern

Das neue Jahr startete bereits mit einem Highlight für unsere Kleinen und das neu formierte JO-Leiterteam. Unter der Leitung unseres erfahrenen JO-Verantwortlichen Markus nahmen wir am 6. Januar den JO-Skitag mit acht Kindern aus dem Nachwuchs sowie Freundeskreis in Angriff.

Indes mit Ausnahme von Markus das gesamte Leiterteam neu in dieser Rolle war und auch einige Kinder zum ersten Mal an einem Skitag dabei waren, war das Tagesmotto: "Einander kennenlernen bei viel Spass im Schnee".



Schnee hatte es für einmal genug und das Wetter spielte mit. So konnten wir einen tollen Skitag mit ausgiebigem Zmittag in der Hütte genießen. Die Kinder hatten ihren Spass und die Vorfreude auf das JO-Lager im März ist spätestens jetzt riesig.

Und auch das Leiterteam hat die Feuertaufe gut überstanden, bereits einiges an Improvisationstalent bewiesen und erste Lehren in punkto Küchenplanung davongezogen.

(Der gute Fuchs hat wohl noch lange von der Paste gezehrt :-)

So stand dem JO-Lager im März - abgesehen von allfälligem Schneemangel - definitiv nichts mehr im Wege.

